

Im Januar 2019 hat die Stadt zahlreiche Fahrräder im Bereich des Hauptbahnhofes entfernen bzw. abschleppen lassen. Zuvor wurden die Eigentümerinnen und Eigentümer per Markierung an den Rädern darüber informiert, so dass diese die Möglichkeit hatten, ihr Rad vorher zu entfernen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Auf welcher rechtlichen Grundlage erfolgen die Markierung, die Entfernung und die abschließende Versteigerung der Räder?
2. Wie viele Räder wurden markiert?
3. Wie viele Räder wurden abgeschleppt?
4. Wie viele Räder wurden versteigert?
5. Wie hoch waren die Erlöse aus der Versteigerung und wofür werden die Erlöse ausgegeben?
6. Wann ist die nächste Markierung, Entfernung und Versteigerung geplant?